

Untuk pembelajaran *tahfidz* memiliki beberapa metode yang diterapkan diantaranya adalah *hallaqah*, *muraja'ah*, dan menghafal dengan cara mengulang-ulang bacaan.

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang peneliti telah lakukan tentang efektivitas pembelajaran *Tahfidzul Qur'an* di MA Putri Pesantren Qodratullah Langkan maka peneliti memberikan simpulan sebagai berikut:

1. Kefektivitasan santri *tahfidz* di MA putri pondok pesantren Qodratullah Langkan berdasarkan nilai santri yang sudah mengikuti program *tahfidz* naik seacara darastis terdapat 2 santri (15%) yang termasuk dalam kategori rendah, 6 santri (70%) termasuk kategori sedang dan 2 santri (15%) termasuk kategori tinggi demikian dapat disimpulkan bahwa efektivitas pembelajaran sebelum

mengikuti program *tahfidz* termasuk dalam kategori “sedang” dengan jumlah terbanyak 6 santri atau (70%) dari jumlah seluruhan 10 santri. Terdapat perubahan nilai yang drastis dikarenakan santri yang sudah mengikuti program *tahfidz* memang dibimbing dan di bedakan dengan santri yang belum mengikuti *tahfidz*.

2. Sistem pembelajaran *Tahfidzul Qur'an* di MA Putri Pondok Pesantren Qodratullah Langkan merupakan sebuah program *tahfidz* dimana hanya santri pilihan yang dapat mengikuti program *tahfidz* tersebut, santri-santri yang terpilih kemudian diberikan asrama yang berbeda dengan santri-santri biasa, dan mereka diwajibkan untuk minimal menghafal satu halaman setiap hari dan tidak memberikan batasan maksimal pada hafalannya.

B. Saran

1. Bagi pesantren, sistem pembelajaran yang diterapkan dalam program *tahfidz* di MA Putri Pondok Pesantren Qodratullah Langkan sudah sangat baik, akan tetapi terdapat beberapa hambatan dalam pelaksanaannya sehingga pesantren perlu lebih memaksimalkan sistem pembelajaran yang ada agar memperoleh hasil yang lebih baik.
2. Bagi ustadzah penyimak hafalan, diharapkan untuk lebih mengembangkan metode pada pembelajaran *tahfidz* dengan cara memberikan pelajaran mengenai metode-metode menghafal Al-Qur'an yang belum pernah diterapkan sebelumnya.